

Fisch mal anders: Möller's Omega-3 Gelee Fische mit Erdbergeschmack

Omega-3-Fettsäuren gehören zu den lebenswichtigen Nährstoffen, die der Körper nicht selbst produzieren kann. Besonders die ungesättigten Fettsäuren DHA und EPA unterstützen die Funktion von Herz, Gehirn und Sehkraft.

Omega-3 ist v.a. in fettem Fisch wie z.B. Lachs oder Hering enthalten. Aber Kinder mögen häufig keinen Fisch, deshalb müssen sie den Omega-3-Mangel auf andere Weise ausgleichen. Die leckeren Möller's Gelee-Fische mit Erdbeergeschmack machen es ganz einfach, den Nachwuchs auf kindgerechte Weise mit essenziellen Fettsäuren und wichtigen Vitaminen zu versorgen.

Das spricht für Möller's Omega-3 Gelee Fisch Erdbeere

- Für Kinder ab 3 Jahren
- Mit hochwertigem Fischöl und Vitamin D
- Gut für Gehirn, Augen, Knochen und Immunsystem
- Schmecken lecker nach Erdbeere
- Natürliches Aroma, ohne Zuckerzusatz



Gesunde Leckerei

Schon 2 Gelee-Fische pro Tag liefern wertvolle Nährstoffe für Konzentration, Sehkraft, feste Knochen und ein intaktes Immunsystem. Ob zum Frühstück oder in der Brotzeitpause: So einfach kann Gesundheitsvorsorge sein.



Fisch mit Spaßfaktor

Die lustigen Gelee-Fische schmecken super nach Erdbeere und lassen sich wunderbar kauen. Deshalb sind sie bei Kindern besonders beliebt. Endlich Fisch, der richtig Spaß macht!





170 Jahre Erfahrung

Möller's gibt es seit 1854 und ist heute einer der ältesten und größten Hersteller von Fischöl-Produkten in Skandinavien.

Wissen, Tradition und Leidenschaft machen den Unterschied!